

ELGOIBAR



Montañeras del grupo txitxibildak durante el homenaje que les tributaron en el Morkaiko Eguna de 2024. J. LEON

Todas las elgoibartarras están invitadas a participar en la primera marcha montañera de mujeres

Se celebrará mañana por el valle de Sallobente y las participantes podrán realizar un paseo muy suave o recorridos con algo más de dificultad

JABI LEON

ELGOIBAR. El programa diseñado por el Ayuntamiento de Elgoibar y diferentes agentes locales para conmemorar el Día Internacional de las Mujeres continuará mañana con la celebración de la primera marcha montañera de mujeres organizada en la localidad.

La marcha, a la que también pueden sumarse los hombres que lo deseen, está especialmente dirigida a las mujeres «de cualquier edad, cultura y origen», que podrán acudir «con familiares, ami-

gos o de manera individual». Según explican desde la organización, el objetivo de la salida montañera de mañana es múltiple: «visibilizar las marchas montañeras y los paseos como una opción de ocio para quienes no tienen el hábito de caminar, contribuir a crear lazos entre las mujeres del pueblo, visibilizar a las mujeres en el ámbito de las salidas montañeras y fomentar el bienestar físico y emocional de las participantes».

En cualquier caso, la marcha montañera organizada para este jueves arrancará a las 9.00 horas en Kalegoen plaza y discurrirá por el valle de Sallobente-Ermuaran. Eso sí, las mujeres que se animen a participar podrán elegir entre realizar un paseo muy suave (llegar hasta el núcleo urbano de Sallobente y vuelta) o com-

pletar algún otro recorrido un poco más exigente.

Además, al llegar a Sallobente-Ermuaran todas las participantes disfrutarán de un hamaketa en la sociedad del barrio.

El domingo, salida con niños

El programa de salidas montañeras para realizar en familia que organiza la sociedad montañera Morkaiko de la mano de las asociaciones de madres y padres de la Ikastola y la Herri Eskola tendrá continuidad este domingo con una excursión entre Elosu, Polpol e Irukurutzeta.

La cita para quienes deseen participar en esta ruta, de 12 kilómetros con unos 400 metros de desnivel acumulado, es a las 9.30 horas en el parking de Mintxta. La salida se suspenderá en caso de avisos o alertas meteorológicas.

Nerabeen gurasoak trebatzeko formakuntza saioa izango da datorren asteazkenean

J. L.

ELGOIBAR. Elgoibarko Udalak eta Gipuzkoako Foru Aldundiko Gazteria Sailak 'Treba Gurasoak' egitasmoaren saio berri bat antolatu dute datorren asteazkenean herrian.

Hilaren 19rako prestatutako saioa 'Gure emozioak kudeatzen, seme-alaben bidelagun izateko' izenburupean burutuko da; 17:30ean eta Kultur Etxeko hitzaldi gelan.



Miren Ros nerabeen hezkuntzan aditua izango da hizlaria. MORQUECHO

Udaletik jakinarazi dutenez, 'Treba Gurasoak' programaren saio hau euskeraz eskainiko da eta hizlari lanetan nerabeen hezkuntzan aditua den Miren Ros arituko da. Ekitaldia, bereziki, nerabeen gurasoei zuzenduta

dago. Partaidetza doanekoa da eta bertaratzeko interesatuek saioa iragartzeko kaleratutako QR kodea eskaneatuz edo labur.eus/GURASOENTZAT Inter-neteko loturaren bitartez eman dezakete izena.

La liguilla de cuartos de final del torneo de pelota femenino Master Laboral Kutxa se cierra este domingo en la Ikastola

J. LEON

ELGOIBAR. Las personas aficionadas a la pelota a mano tienen este próximo domingo una cita en el frontón de la Ikastola, que acogerá el partido que servirá para cerrar la liguilla de cuartos de final del Master Laboral Kutxa, el principal campeonato de pelota femenino por parejas.

El festival pelotazale programado en Elgoibar arrancará a las 12.00 horas y ofrecerá a la ciudadanía la posibilidad de disfrutar con dos partidos.

En el primero de ellos, de categoría promesas, la pareja formada por June Urrutikoetxea y Amaia Zarrabeitia se enfrentará al dueto formado por Edurne carretero y Petra Rodríguez.

Finalizado ese encuentro se disputará el partido del Master Laboral Kutxa, en el que estará

en juego el primer puesto de la liguilla de cuartos de final.

En ese partido la pareja formada por Arraiza y Gaminde se medirá al dueto Ibarrola-Oses. Ambas parejas afrontan la jornada del domingo con opciones de acabar la liguilla en primera posición, lo que, en principio, facilitaría el camino a la gran final.

Aizane Ibarrola y Uxue Oses han ganado los dos partidos que han disputado hasta la fecha, por lo que una victoria les aseguraría el pase a la semifinal como primeras de grupo. Mirian Arraiza y Enara Gaminde, por su parte, han ganado un partido y perdido otro, por lo que necesitan la victoria para alcanzar el primer puesto de la clasificación. Si pierden, tres parejas se quedarían con un punto, por lo que habría que recurrir al tanteo para decidir los cruces de semifinales.



Semifinal del Master femenino de 2024, en Elgoibar. ASKASIBAR

Los dos equipos sénior del Sanlo que militan en Liga Vasca juegan mañana como locales

J. L.

ELGOIBAR. Los dos conjuntos de categoría sénior del club de balonmano Sanlo que militan en Liga Vasca afrontan este sábado una nueva jornada liguera jugando sus respectivos encuentros como locales.

Para empezar, la cancha del polideportivo Olaizaga acogerá a las 17.45 horas de mañana el partido de la competición femenina, en el que el Malape taberna se enfrentará al equipo de San Adrián.

A continuación (a las 19.30 horas) el polideportivo elgoibartarra albergará el partido de la Liga Vasca masculina, en el que el Alcorta Forging Group jugará contra el club de Romo.

Tanto el Malape como el Alcorta están situados en la zona alta de sus respectivas clasificaciones, por lo que mantienen intactas sus opciones de clasificarse para disputar el play-off de ascenso a Primera Nacional.

Por su parte, el Pizzería Sanelto de Segunda territorial descansará este fin de semana.

DEBA

El Consistorio licita la gestión del bar Ondargain y su baño público

El plazo para presentar propuestas está abierto hasta el día 25 de marzo y los interesados deben ofertar un canon mínimo anual de 25.000 euros

JABI LEON

DEBA. El Ayuntamiento de Deba ha abierto el proceso de contratación para adjudicar la gestión del baño público y del bar-cafetería Ondargain, ubicado en la principal playa de la localidad.

El contrato licitado tiene una duración de un año, pero en las bases de la convocatoria se contempla «la posibilidad de prórroga por un año adicional». En cualquier caso, pueden concurrir al

proceso tanto personas autónomas como empresas que tengan experiencia en hostelería y capacidad para gestionar el servicio.

Quien tenga interés puede presentar su propuesta hasta el día 25 de este mes a través del perfil del contratante del Gobierno Vasco, a través del registro electrónico del Ayuntamiento o en formato papel en las oficinas del Consistorio debarra.

A la hora de adjudicar el servicio el Ayuntamiento valorará diferentes aspectos como la oferta económica (el canon mínimo anual a abonar es de 25.000 euros), la calidad del servicio, el compromiso con el medioambiente y la contratación de personas en situación de desempleo. Además, se exige que el personal tenga co-

nocimientos de euskera (especialmente quienes estén en atención al público) y que el establecimiento hostelero esté abierto, como mínimo, desde Semana Santa hasta el 31 de octubre (de Semana Santa a mayo el local tendrá que estar abierto al menos de viernes a domingo y de mayo a octubre seis días por semana).

La persona o empresa adjudicataria se encargará de ofrecer el servicio de bar y cafetería en el local situado en la playa de Deba y en su terraza adyacente; así como de gestionar el baño público allí ubicado. Asimismo, los adjudicatarios deberán garantizar el mantenimiento y la limpieza del espacio, respetar las normativas de higiene y seguridad y gestionar correctamente los residuos.



Vista general de las instalaciones de la cafetería Ondargain, ubicada en la principal playa de Deba. DV

SORALUZE

Divulgan un cuestionario y convocan una reunión para organizar las fiestas de 2025

J. LEON

SORALUZE. El Ayuntamiento de Soraluze ya ha puesto en marcha el proceso encaminado a organizar las próximas fiestas patronales de la localidad.

Con ese fin, el Consistorio ha divulgado un cuestionario para recoger la opinión y las propuestas de la ciudadanía. Dicho cuestionario está a disposición de todas las personas interesadas en la web municipal (Soraluze.eus) y se puede rellenar hasta el próximo miércoles, día 19 de marzo.

Por otro lado, los responsables municipales animan a los repre-

sentantes de los diferentes agentes sociales de la localidad a asistir a la reunión que han convocado «para organizar las fiestas de forma participativa, tomando como punto de partida la valoración de las fiestas del año pasado y los retos previstos en ellas».

Esa reunión se llevará a cabo el próximo jueves día 20, a las 18.30 horas, en el local municipal situado en el número 8 de Kalebarren.

Retos para este año

La Comisión de Fiestas del Ayuntamiento de Soraluze quiere mantener varios retos a la hora de organizar las fiestas de 2025.

En este sentido, la citada comisión municipal ha anunciado su intención de «seguir con el equilibrio entre las actividades populares que tuvieron una valoración positiva en las fiestas del pasado año y las traídas de fuera». Todo ello, con el objetivo de «garantizar la oferta para las diferentes franjas de edad».

Además, desde la Comisión de Fiestas avanzan que, a la hora de seleccionar las actividades que pasarán a engrosar el programa festivo «se tendrán en cuenta dos aspectos transversales como la perspectiva de género y la multiculturalidad».

DEBABARRENA



Lance de un partido del Amaikak Bat en el estadio de Errotazar. DV

Los dos equipos de Elgoibar, el Amaikak Bat y el Soraluze, obligados a ganar esta jornada

J. L.

DEBABARRENA. Los equipos de fútbol de Debabarrena que militan en las Divisiones de Honor (masculina y femenina) y en Preferente afrontan este fin de semana una nueva jornada liguera, que se antoja de especial importancia para los intereses de los dos equipos de Elgoibar, el Amaikak Bat y el Soraluze.

En la División de Honor masculina el Elgoibar (antepenúltimo con 22 puntos) jugará mañana (16.30 horas) en casa del Zumaia (5º con 40 puntos) con la necesidad de ganar para salir de los puestos de descenso, mientras que el Mutriku (10º con 34 puntos) visita este sábado (12.00 h.) a un Bergara (7º con 37 puntos) al que alcanzaría en la tabla en caso de lograr la victoria.

En la División de Honor femenina, un necesitado Elgoibar (antepenúltimo con 16 puntos) se

medirá mañana (16.00 h.) en Mintxta al Touring de Errenteria (7º con 36 puntos) y el Ondarbeltz Amaikak Bat-Mutriku (colista con 3 puntos) recibirá el domingo (12.00 h. en Mutriku) al Zumaia (5º con 43 puntos).

En Preferente, el Urki (líder con 50 puntos) jugará el domingo (12.30 horas) como local ante el Segura-Aizkorri (14º con 23 puntos); mientras que el Amaikak Bat (2º con 45 puntos) recibirá mañana (12.15 horas) la visita del Lagun Onak B (10º con 25 puntos), obligado a ganar para no descolgarse del líder.

Por su parte, el Soraluze (colista con 19 puntos) buscará una victoria que le permita abandonar el pozo de la tabla en el encuentro que disputará el domingo (16.00 h.) en casa del potente Ordizia (3º con 44 puntos) y el Eibararra (9º con 27 puntos) visitará mañana (16.30 h.) al Anaitasuna B (13º con 23 puntos).

MUTRIKU

'Gaztetxeak bertsoan' ekimenaren saioa izango da bihar arratsaldean Mutriku

J. L.

MUTRIKU. «Gazteen ahots kritikoak plazaratu eta gazteen artean bertsoaritzaz zabaldu, bertsoari gazteei lekua emanaz».

Horiek dira Itsasuko Goxoki gaztetxean gaur bertan abiatuko den eta bihar Mutriku gaztetxean jarraipena izango duen 'Gaztetxeak bertsoan' egitasmoaren helburu nagusiak.

Mutrikun egingo den saioa 18:30ean hasiko da eta bertan sei bertsoarik hartuko dute parte, bikotea. Aroa Arrizubieta eta Unax Aizpurua elkarrekin ari-

tuko dira kantuan; Iraide Onaindiak Maddi Agirrekin osatuko du bikotea; eta Joanes Azpillagak Julene Iturbe izango du bertso-tarako bidelagun. Gai jartzailer lanetan, berriz, Marina Basurko arituko da.

'Gaztetxeak bertsoan' ekimenaren antolatzaileek herritarrek animatu nahi dituzte biharko saiora bertaratzeko. Izan ere, publiko giso bertaratzaren direnkek epaile lanak egingo dituzte.

Edonola ere, Mutrikun antolatutako jaialdia borobiltzeko DJ baten emandaldia izango da bertso saioaren ondoren.